



Assembleia de Freguesia da União das Freguesias de Luz de Tavira e Santo Estêvão

ATA Nº 11

--- Aos doze dias do mês de setembro do ano dois mil e dezanove, pelas vinte e uma horas, reuniram-se os membros da Assembleia de Freguesia, em Assembleia ordinária, na Delegação da União de Freguesias de Luz de Tavira e Santo Estêvão, na Rua Central n.º 3, em Santo Estêvão.-----

--- Antes de dar início a ordem de trabalhos o Presidente da mesa fez a chamada, não estando presente a Sr.ª Carla Sousa, tendo sido substituída pela Sr.ª Dina Martins, na mesa de Assembleia. -----

Período antes da ordem do dia: -----

-----Ponto um - Assuntos de interesse geral para a Autarquia/Freguesia, nos termos do art.º 52º da Lei 75/2013, de 12 de setembro e do n.º 1 do art.º 24º do Regimento. -----

--- O Senhor Presidente da Assembleia de Freguesia, deu início ao Período antes da ordem do dia, dando voz ao Senhor Presidente do Executivo. Como o mesmo nada teve a falar, passou-se para o período para intervenção e esclarecimento do público.

Período para intervenção e esclarecimento do público, nos termos do n.º 3 do art.º 24 do Regimento da Assembleia. -----

---O Sr. António Afonso recordou um assunto de que já tinha sido falado em Assembleias anteriores e que até à data não obteve qualquer resposta, referiu-se à colocação do nome do Sr. Ventura Fernandes numa Praceta ou Rua. Pretendeu também saber por que razão a porta do cemitério de Santo Estêvão se encontrava constantemente aberta, no período da noite, solicitando que fechassem o cemitério no final do dia. -----

---O Sr. Presidente do Executivo informou ao Sr. António Afonso que foi enviado um ofício para o Município de Tavira, no qual está a aguardar resposta. Em relação ao cemitério ter a porta aberta, explicou que não pretende fecha-lo à chave, uma vez que tem conhecimento de pessoas se deslocarem ao cemitério fora de horas, devido aos seus horários de trabalho. Contudo, pretende colocar um portão elétrico programado com horário em que após passado a hora, o portão só se irá abrir por dentro. -----

---A D. Maria do Rosário Cavaco solicitou ao Sr. Presidente da União de Freguesia que se envolvesse e apoiasse os eventos da Freguesia, e aproveitou para informar que brevemente iria publicar um livro. Salientou também que a Freguesia deveria construir habitações a custo controlado para que a Freguesia tivesse mais população. Há quatro anos atrás, apresentou uma proposta ao Município de Tavira sobre os poços públicos da Freguesia e nunca obteve qualquer resposta. Informou também que as placas do Caminho da Barrosa e Caminho do Sá estavam partidas já há alguns meses. -----

--- O Sr. Presidente do Executivo, mencionou estar sensível com o que foi mencionado pela D. Maria do Rosário Cavaco e quer resolver, a curto prazo, as questões mais pertinentes. -----

--- O Sr. Luís Fernandes questionou o Executivo em relação ao Pego do Inferno, e referiu que a Freguesia deveria já assegurar um ATL para o próximo ano, visto que é uma lacuna que existe e que tem que ser ultrapassada o mais rápido possível. Referiu também, que deveria existir mais atividades sénior, visto que atualmente só existe atividade física-ginástica. -----

--- A D. Elisabete Pereira manifestou o seu desagrado em relação ao bar das piscinas, pelo facto de estar sempre fechado, referindo que o espaço esta a ser muito mal aproveitado. -----

--- O Sr. Presidente do Executivo, mencionou que a Sociedade Recreativa 1ª de Maio de Santo Estêvão é a atual detentora do espaço e que celebrou um protocolo com o Município em relação ao mesmo. -----

--- O Sr. Paulo Fialho questionou o Sr. Presidente do Executivo, que destino iria dar aos autocolantes com os Brasões da Freguesia, que tinha oferecido no decorrer de uma Assembleia anterior. E também demonstrou estar preocupado com o terreno do cemitério da Luz de Tavira, em relação à tardia ampliação do mesmo. -----

--- O Sr. Presidente do Executivo, referiu que os autocolantes eram para devolver, visto que o Brasão da Luz de Tavira estava errado. Em relação ao terreno para a ampliação do cemitério da Luz de Tavira, sabe que o Sr. Presidente da CCDR, está a colocar alguns entraves, contudo não sabe concretamente o quê. -----

Ordem do Dia: -----

----- **Ponto um - Votação das atas das Assembleias anteriores.** -----

--- O Senhor Presidente da Assembleia deu ordem à votação das atas da Assembleia anterior em que foi aprovada com uma abstenção. -----

----- **Ponto dois - Informação do Presidente da Junta de Freguesia sobre a atividade da mesma.** -----

--- O Sr. Paulo Fialho constatou que estavam três funcionários da junta a cortar arbustos e que não foram retirados no Campo de Futebol Ataíde Oliveira, apresentou fotos do corte dos arbustos e do estado do campo e balneários. Alertou ainda para o fato de se ter limpo alguns caminhos e não ter sido retiradas as ervas. Perguntou se o subsídio de 8.500€ atribuído as Festas de Verão se tinham sido suficientes e qual o valor da obra de cimentar caminho efetuada junto à ponte do Arroio. Solicitou também que fossem substituídas as lâmpadas da fachada da sede da Junta visto já estarem à oito meses avariadas. Alertou o fato das casas de banho públicas estarem fechadas e não serem limpas e para a colocação de mais contentores de lixo nos caminhos. Questionou ainda sobre o que está previsto de habitação social para a freguesia, qual a mais-valia de a junta estar associada na ANAFRE e qual o futuro do "Projeto Balsa".-----

---O Sr. Presidente do Executivo informou que os arbustos no campo de futebol foram limpos a seu pedido pois já vinham para a estrada, as ervas da limpeza dos caminhos vão sendo retiradas pouco a pouco, por falta de pessoal, o subsídio as festas de Verão foi dado pela Câmara, a obra do caminho junto a ponte do Arroio é um pedido que já tem dez anos e conseguiu-se fazer agora tendo a junta dado o cimento. Para iluminação da fachada da sede da junta já foram pedidos orçamentos, as casas de banho públicas estão encerradas devido a uma rutura de água e já foram colocados mais contentores de lixo, na Habitação Social salienta que faz muita falta mas não é a junta que tem essa competência, a ANAFRE trouxe muitos conhecimentos para assuntos de funcionamento da junta e para se poder candidatar a financiamentos comunitários, sendo um orgulho para esta junta ter um elemento na Direção Nacional da ANAFRE. Em relação ao "Projeto Balsa" ainda não sabe qual o futuro.-----

--- Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente da Mesa da Assembleia agradeceu ao público presente e deu por encerrada a sessão, da qual se lavrou a presente ata que depois de aprovada por unanimidade, irá ser assinada pelos Membros da Mesa da Assembleia. -----

O Presidente: Henrique

O Primeiro Secretário: Henrique

O Segundo Secretário: Carla Souse